

Lagos 'Revue' Wochenende in Benelux

Am letzten Oktoberwochenende hatten wir zwei sehr schÄ¶ne Lagos "Revue" Wiedersehen!

Â Â Â

ZunÄ¤chst besuchten wir Carola & Sven, die zuvor bei der Deutschen Botschaft in Lagos arbeiteten, in ihrem neuen Domizil in BrÄ¼ssel. Auch sie verbrachten mehrere Jahre im "Centre of Excellence" und wir erlebten einige schÄ¶ne gemeinsame Stunden im Dartclub oder bei diversen FestivitÄ¤ten! So konnten wir genussvoll auf die vergangene Zeit in Lagos mit allen HÄ¶hen und Tiefen zusammen zurÄ¼ckblicken. SchÄ¶n ... DANKE an Carola & Sven fÄ¼r die netten Stunden bei euch und eure Gastfreundschaft und Hilfsbereitschaft!

Am Tag darauf gingÂ's weiter nach Luxemburg, wo wir Stefan & Patrick besuchten. Die beiden Journalisten recherchierten im Juni diesen Jahres Â¼ber nigerianische Asylbewerber in Luxemburg, die in ihre Heimat abgeschoben wurden. In dieser kurzen Zeit, in der Rainer ihnen versuchte, mit Rat und Tat zur Seite zu stehen, fand man zu einer gemeinsamen WellenlÄ¤nge, die zu diesem kleinen Revival-Besuch fÄ¼hrte.

Falls Patrick - was angesichts seines bildnerischen Talents eigentlich ausgeschlossen ist - jemals eine Zweitkarriere anstreben sollte: als StadtfÄ¼hrer fÄ¼r Luxemburg ist er hervorragend qualifiziert! MERCI an euch zwei fÄ¼r die schÄ¶nen, gemeinsamen Stunden.

Stefan Kunzmann und Patrick Galbats haben in kÄ¼rzester Zeit einen intensiven und authentischen Eindruck von Lagos und den Facetten dieser Megacity gewinnen kÄ¶nnen. Diese Erfahrungen haben sie in diversen VerÄ¶ffentlichungen aufgearbeitet. Hier der Artikel ihres Stammmagazins REVUE aus Luxemburg:

Â Kein ZurÄ¼ck ins Paradies Teil 1 Â -Â Â Teil 2 Â -Â Â Teil 3 Â

Drei Nigerianer fanden in Luxemburg eine neue Heimat.

Nach ihrer Abschiebung leben die RÄ¼ckkehrer ohne Perspektive.

Stefan Kunzmann und Patrick Galbats (Revue) haben sie besucht.

Bilder vom Benelux-Wochenende gibtÂ's in der Fotogalerie/Special Events .

2. November 2008